

## Cabalgata de Reyes 2012. 5 de enero de 2012

El día 5 de enero, fiel a la tradición en nuestro país, en Mengíbar tuvo lugar la Cabalgata de Reyes de este nuevo año de 2012.

Dio comienzo un poquito más tarde de lo habitual, lo cual hizo que el paso de esta cabalgata nos recordara a aquella famosa "TurboCabalgata" que aconteció hace unos años y que fue famosa por hacer que quien quería ver detalles de la misma tuviera que hacer el recorrido "casi en moto" de alta cilindrada.

Una magnífica noche con una temperatura ideal, hizo que un buen número de carrozas, que formaban esta cabalgata, recorrieran las calles de Mengíbar repletas de gente, y en especial, de pequeños que no querían perderse el paso de sus majestades.

FOTOS      VÍDEO